



Le Saint-Siège

VOYAGE APOSTOLIQUE AU SÉNÉGAL, EN GAMBIE ET EN GUINÉE

**MESSAGE DE JEAN-PAUL II
DIFFUSÉ AVANT SON ARRIVÉE EN GUINÉE**

*Banjul (Gambie)
Lundi, 24 février 1992*

Chers Frères et Sœurs de Guinée,

C'est avec beaucoup de joie que je me prépare à vous rendre visite et je remercie Dieu de diriger mes pas vers votre cher pays.

Je vous salue tous cordialement: responsables de la nation et citoyens de la Guinée. J'adresse mes salutations chaleureuses à la vaillante communauté catholique pour qui j'ai beaucoup d'affection car je sais tout ce qu'elle a enduré pour le nom du Christ. Je salue de grand cœur les membres de la communauté musulmane et des autres croyances.

Je viens vers vous en homme de Dieu et en artisan de paix. Je souhaite que mon séjour parmi vous contribue à promouvoir la concorde et l'unité, dans le respect de la dignité des personnes.

Egalement, je forme le vœu que grandisse entre vous la solidarité. Comme vous le dites, un homme peut fabriquer tout seul un toit de paille, mais il ne peut pas le poser tout seul. Nous avons besoin les uns des autres.

Je confie mon voyage à Notre-Dame de Guinée. Ensemble, nous la prions pour votre chère patrie. Que Dieu vous bénisse tous et vous garde!

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana